

ABSTRAK

Aneu Anggar Nauli: *Gaya Retorika Persuasif Dalam Dakwah (Studi Deskriptif Pada Akun Youtube Guru Gembul)*

Dinamika media dakwah di era modern berkembang begitu pesat diantaranya ditandai dengan munculnya media sosial, banyak varian dari media sosial itu salah satu diantaranya itu adalah youtube. Banyak diantara para pelaku dakwah menggunakan youtube sebagai media dakwah salah yang produktif menyebar pesan keagamaan melalui media youtube adalah Guru gembul. Guru Gembul menyampaikan pesan dakwah dengan membahas berbagai macam tema dan dari berbagai sudut pandang. Penulis menduga bahwa ketertarikan audiens untuk melihat video Guru Gembul karena ada retorika tertentu yang digunakan oleh Guru Gembul.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gaya retorika persuasif dalam dakwah pada channel youtube Guru Gembul pada periode bulan Oktober sampai desember 2022. Dengan dirumuskan dalam pernyataan bagaimana Guru Gembul menyampaikan retorika forensik dalam materi dakwah di youtube Guru Gembul, Bagaimana Guru Gembul menyampaikan retorika demonstratif dalam materi dakwah di youtube Guru Gembul dan bagaimana Guru Gembul menyampaikan retorika forensik dalam materi dakwah di youtube Guru Gembul.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori tentang retorika Aristoteles, yang mana dalam hal ini Aristoteles menjelaskan bahwa terdapat tiga jenis gaya retorika persuasif, retorika forensik, retorika demonstratif, dan retorika deliberatif.

Metode yang dilakukan peneliti adalah metode kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui studi dokumentasi dan observasi. Dan Teknik analisis data pada penelitian ini meliputi reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa dalam channel youtube Guru Gembul terdapat tiga jenis gaya retorika yaitu retorika forensik yang digunakan untuk meyakinkan audiens dengan menggunakan arugemtasi yang rasional, kemudian retorika demonstratif digunakan untuk mengungkapkan sebuah protes atau pujian pada suatu hal yang disukai atau tidak dari sifat buruk atau baik seseorang, lembaga atau institusi. Kemudian retorika deliberatif yang lebih mendominasi dan banyak digunakan dalam penyampaian dakwah Guru gembul digunakan untuk menciptakan sebuah dialog, mengambil keputusan kolektif, membangun pemahaman bersama dan mengakomodasi perbedaan dalam konteks berdakwah.

Kata kunci : Retorika, Dakwah, Youtube